

3.—Proportion entre les sexes des naissances vivantes par province, 1921-1954—fin

Province	Garçons	Filles	Garçons pour 1,000 filles	Province	Garçons	Filles	Garçons pour 1,000 filles
Nouveau-Brunswick 1952	8,429	8,262	1,020	Saskatchewan—fin 1951	11,107	10,626	1,045
—fin 1953	8,491	7,967	1,066	1952	11,659	10,946	1,065
1954	8,603	8,046	1,069	1953	12,122	11,581	1,047
Québec.....1921	46,705	42,044	1,111	1954	12,914	12,067	1,070
1931	43,051	40,555	1,062	Alberta.....1921	8,493	8,068	1,053
1941	45,905	43,304	1,060	1931	8,938	8,314	1,075
1951	62,160	58,770	1,058	1941	8,882	8,426	1,054
1952	65,265	61,151	1,067	1951	13,760	13,243	1,039
1953	66,110	62,609	1,056	1952	14,969	14,136	1,059
1954	68,533	64,645	1,060	1953	16,169	15,207	1,063
Ontario.....1921	38,307	35,845	1,069	1954	17,394	16,199	1,074
1931	35,609	33,600	1,060	Col.-Britannique....1921	5,549	5,104	1,087
1941	37,254	35,008	1,064	1931	5,350	5,054	1,059
1951	59,220	55,607	1,065	1941	7,694	7,344	1,048
1952	63,986	59,905	1,068	1951	14,418	13,659	1,056
1953	66,514	63,257	1,051	1952	15,413	14,414	1,069
1954	69,786	66,475	1,050	1953	16,428	15,318	1,072
Manitoba.....1921	9,455	9,023	1,048	1954	16,919	16,027	1,056
1931	7,255	7,121	1,019	Canada (sans les			
1941	7,616	7,196	1,058	territoires).....1921	133,839	123,889	1,080
1951	10,374	9,568	1,084	1931	123,622	116,851	1,058
1952	10,630	10,147	1,048	1941	131,175	124,142	1,057
1953	10,800	10,442	1,034	1951	195,428	184,673	1,058
1954	11,321	10,927	1,036	1952	207,474	195,053	1,064
Saskatchewan.....1921	11,620	10,873	1,069	1953	213,896	202,929	1,054
1931	10,942	10,389	1,053	1954	223,613	211,529	1,057
1941	9,472	8,992	1,053				

Naissances à l'hôpital.—En 1954, plus de 84 p. 100 des naissances canadiennes ont eu lieu à l'hôpital. Bien que la proportion en ait augmenté sans cesse depuis 1921 dans toutes les provinces, elle varie encore de façon marquée. Les plans de soins hospitaliers, obstétricaux et médicaux payés d'avance ou établis par certaines provinces, le manque dans d'autres provinces de moyens d'hospitalisation, surtout dans les régions rurales éloignées, et la préférence pour l'accouchement au foyer que montrent certaines localités sont parmi les facteurs qui expliquent les variations provinciales à ce sujet. L'accroissement remarquable des naissances à l'hôpital dans les provinces où leur proportion était le plus faible peut découler en partie de l'expansion des services hospitaliers.

4.—Pourcentages de naissances vivantes dans les hôpitaux, par province, 1931-1954

(Sans Terre-Neuve ni le Yukon ni les Territoires du Nord-Ouest)

Année	Î.-P.-É.	N.-É.	N.-B.	Qué.	Ont.	Man.	Sask.	Alb.	C.-B.	Canada
1931.....	11.2	19.0	12.1	7.3	38.2	43.6	32.5	47.8	65.0	26.8
1941.....	32.7	50.4	30.8	17.6	67.5	73.6	63.2	77.1	87.3	48.9
1949.....	81.2	82.2	66.4	44.4	89.2	89.9	93.9	95.6	96.7	74.3
1950.....	84.3	84.9	67.8	47.8	90.4	91.1	94.6	95.8	96.9	76.0
1951.....	88.3	87.2	70.7	53.0	93.1	93.1	95.2	93.6	97.3	79.1
1952.....	87.1	88.8	74.0	56.7	94.6	93.7	96.4	96.4	97.5	81.5
1953.....	91.9	90.4	77.4	60.3	95.7	94.7	96.4	93.9	97.6	83.4
1954.....	93.5	91.9	79.9	62.4	96.1	95.8	97.4	94.6	97.9	84.7